

Bindeglied zwischen Unternehmen und Versicherern

■ Beim Thema Versicherungen haben Unternehmen ganz andere Bedürfnisse als z. B. Privatpersonen. Um die Anliegen von Firmen kümmert sich die Adlatus-Gruppe mit Sitz in Weißenburg, die aus der Adlatus GmbH und Holzmeier & Partner GmbH & Co. KG besteht. Die Bedarfsfälle können dabei sehr unterschiedlich sein. So benötigt z. B. ein Maschinenbauer, wenn er eine Anlage in eine Krisenregion der Ukraine liefern möchte, für den Transport entsprechenden Versicherungsschutz. Ein Logistikunternehmen wünscht für ein geplantes Hochregallager Informationen zu den Brandschutzauflagen. Ein Kfz-Zulieferer muss weltweit den Austausch eines mangelhaften Einzelteils organisieren, das von ihm produziert wurde. Und ein Chemieunternehmen, das mit größeren Mengen toxischer Chemikalien arbeitet, benötigt eine umfassende Absicherung der Umwelthaftpflichttrisiken.

Auf derartige Beratung und Betreuung von Gewerbe- und Industrieunternehmen ist der Weißenburger Versicherungsmakler spezialisiert, dessen Wurzeln bis in das Jahr 1983 zurückreichen. Adlatus-Gründer und -Inhaber Martin Trescher ist seit 25 Jahren in der Versicherungsbranche tätig. Als gelernter Versicherungskaufmann mit einem Masterabschluss in Betriebswirtschaftslehre war er mehrere Jahre zunächst in verantwortlicher Stelle bei Versicherern europaweit im Einsatz, bevor er 2000 die Adlatus GmbH gründete.

Zur täglichen Arbeit der Maklerfirma gehört, Risiken von Unternehmen zu analysieren, darauf basierende Versicherungsprogramme auszuarbeiten, diese bei den Versicherern auszuschreiben und sie



anschließend umzusetzen. Dabei bearbeitet Adlatus zum einen spezielle Versicherungssituationen für Einzelfälle, verhandelt zum anderen aber auch Gruppenverträge für ganze Branchen. Das Weißenburger Unternehmen folgt seinen Kunden auch ins Ausland, berät sie zu internationalen Versicherungsprogrammen und gestaltet diese entsprechend.

Die Adlatus-Gruppe betreut mehrere hundert Firmen, u. a. aus der Metropolregion Nürnberg, aber auch aus Schwaben, Baden Württemberg und vereinzelt in Oberbayern. Nicht nur Unternehmen nutzen die Dienste des Versicherungsmaklers, sondern auch mehrere Banken aus der Metropolregion. Sie greifen darauf zurück, wenn die hauseigenen Produkte nicht für den jeweiligen Bedarf geeignet sind. Insgesamt beschäftigt die Gruppe derzeit 17 Mitarbeiter, darunter Fach- und Betriebswirte, Bank- und Versicherungskaufleute, und bildet seit vielen Jahren auch in mehreren Berufen aus. Für die kommenden Jahre ist Adlatus optimistisch: Das Unternehmen rechnet mit steigenden Umsätzen und Mitarbeiterzahlen.

Versicherungsmakler für

Unternehmen: Adlatus-Chef Martin Trescher mit seinen Mitarbeiterinnen Anja Kübler und Kerstin Klaußmüller.